

Dialogar, escuchar y reencontrarse fue la conclusión:

Facultad de Química y Biología de la U. de Santiago inicia reflexión triestamental sobre situación del país

Con un auditorio lleno que reunió a estudiantes, académicos y funcionarios, la Facultad Química y Biología de nuestra Universidad reflexionó sobre la actual situación que atraviesa nuestro país, sus efectos sobre nuestra Universidad y sus integrantes. La Decana Leonora Mendoza, sostuvo que no pueden estar exentos de conversar sobre las demandas sociales y también del cómo desde esta Facultad pueden aportar al contexto nacional.



Hugo Salas



Ganadora Teddy Award,
Festival de Cine de Berlín 2019:

**Exhibición de documental
"Lemebel" confirma sincronía
histórica entre el Platel y
movimientos sociales**



Cetida

Opinión:

Dra. Claudia Vargas Díaz,
académica Usach, especialista
en Didáctica de la Matemática

**Por una sociedad
más justa: La
educación
matemática y la
crisis social
en Chile**



Savall

Dinero de abonos será devuelto
en los próximos días:

**Se suspende
Festival Internacional
de Música Antigua
U. de Santiago,
FIMA 2019**

Sigue descubriendo el resto de estas
y otras noticias en www.usach.cl